

SUMMARY

HUBUNGAN PERSEPSI HYGIENE DAN SANITASI DAN PERILAKU PENJAMAH MAKANAN DI INSTALASI GIZI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA CEMPAKA PUTIH TAHUN 2013

Created by PUSPA ANGGRAINI

Subject : HUBUNGAN PERSEPSI HYGIENE DAN SANITASI DAN PERILAKU PENJAMAH MAKANAN

Subject Alt : HUBUNGAN PERSEPSI HYGIENE DAN SANITASI DAN PERILAKU PENJAMAH MAKANAN

Keyword : HUBUNGAN PERSEPSI; HYGIENE; SANITASI; PERILAKU PENJAMAH MAKANAN;

Description :

Latar Belakang: Hygiene dan sanitasi makanan merupakan hal penting mengingat makanan yang disajikan kepada konsumen harus terjaga dan terjamin kualitasnya demi keamanan pangan. Sanitasi dan hygiene yang diamati meliputi makanan, penjamah makanan, peralatan dan ruangan pengolahan dan pendistribusian makanan.

Tujuan penelitian: Mengetahui hubungan persepsi dengan perilaku hygiene dan sanitasi penjamah makanan di Instalasi Gizi Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih tahun 2013.

Metode: Metode yang digunakan adalah cross sectional. Data yang dipakai pada penelitian ini menggunakan data primer yang berasal dari kuesioner dan data sekunder berupa profil RSIJ dan Instalasi Gizi dengan jumlah sampel sebanyak 31 orang. Analisa data menggunakan pearson product moment correlation untuk mengukur kekuatan hubungan persepsi dengan perilaku penjamah makanan.

Hasil: Dari hasil penelitian terdapat 31 responden, 17 berjenis kelamin laki-laki (54,8 %) dan perempuan 14 (45,2%). Kelompok umur dapat dilihat bahwa dari 31 responden yang berumur <30 (5,4%), umur 30–45 (27%) dan yang berumur >45 (83,8%). Responden yang memiliki pendidikan SMA/ sederajat 93,5%, responden pendidikan D3 telekomunikasi 3,2 %, dan pendidikan S1(Sarjana Sosial) 3,2 %.

Rata-rata skor persepsi tentang hygiene dan sanitasi sebesar 75,43 % dan rata-rata skor perilaku hygiene dan sanitasi sebesar 64,09 %. Hasil dari uji statistik menunjukkan tidak ada hubungan antara persepsi dengan perilaku.

Kesimpulan : Perlu peningkatan persepsi dan perilaku penjamah makanan terhadap hygiene dan sanitasi supaya tidak terjadinya kontaminasi makanan.

Kata kunci : Persepsi, Perilaku dan hygiene dan sanitasi

Date Create : 29/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012- 32- 022

Collection : 2012- 32- 022
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor